

Arbeitsblatt zum Thema "Gibt es immer Strafen?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Manche Leute tun schlechte Dinge und werden trotzdem nicht bestraft. Das kann daran liegen, dass in ihrem Land die _____ nicht gut arbeitet. In einer Gewaltherrschaft, in einer Diktatur, befiehlt oft sogar die Regierung schlimme Taten.

Doch auch in einer _____ passiert es, dass ein Täter nicht bestraft wird. Das Gericht hat dann zwar festgestellt, dass der Beschuldigte die _____ begangen hat. Aber der Täter hat eine geistige Krankheit: Die Krankheit hat ihn dazu gebracht, dass er die Tat begehen musste. Der _____ gilt dann als „schuldunfähig“. Er ist nicht fähig, schuldig zu sein, weil er nicht anders konnte.

Wer schuldunfähig ist, wird nicht bestraft. Aber das _____ will dann normalerweise, dass er lernt, mit seiner Krankheit umzugehen, damit er nicht wieder schlimme Dinge tut. Er muss dann wahrscheinlich in eine besondere Art _____.

Gerichte bestrafen auch keine Kinder. Man vermutet, dass _____ noch nicht „strafmündig“ sind. Sie verstehen noch nicht, was sie falsch machen. Ein Täter ist erst strafmündig, wenn er 14 Jahre alt ist. _____ bis 21 Jahren werden nicht so hart bestraft wie Erwachsene.

Tat Jugendliche Polizei Krankenhaus Kinder Demokratie Täter Gericht